

NOTA DE PRENSA

LABME impulsa el emprendimiento social en las jornadas de Networking Magallanes Elcano de Sevilla

- Con el impulso de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía y la colaboración de la Fundación Andalucía Emprende, el Laboratorio de Innovación Social Magallanes Elcano (LABME) ha reunido a 30 emprendedores sociales y 20 expertos en distintas materias.
- Ya está programada la próxima jornada de Networking que se desarrollará el 3 de noviembre en Comodoro Rivadavia, Argentina.

Jueves, 8 de septiembre de 2022.- El Laboratorio de Innovación Social Magallanes Elcano (LABME) ha celebrado la primera 'Jornada de Networking de Emprendimiento Social Magallanes Elcano'. Un encuentro que ha permitido a un total de 30 emprendedores sociales y 20 expertos en distintas materias —representantes de administraciones, Universidad, especialistas en comunicación e inversores— intercambiar ideas de negocio que propicien la creación de nuevos proyectos colaborativos de emprendimiento social o la consolidación de proyectos ya existentes.

“Nuestra intención es seguir fortaleciendo esta comunidad, la Red LABME, abriendo nuevas rutas de emprendimiento en España, Portugal y Latinoamérica que nos permitan aumentar tanto la cantidad como la calidad de los proyectos que llevan inscrito en su ADN el marchamo de la innovación social”, ha declarado José Luis Muñoz, codirector de LABME. De hecho, el encuentro ha permitido generar sinergias, interconexiones, cooperaciones y apoyos entre los participantes, estando vinculado al III Congreso Internacional Magallanes Elcano que se celebra hoy en CaixaForum Sevilla.

Con el impulso de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía y la colaboración de la Fundación Andalucía Emprende y la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, entre otras instituciones, el acto ha ofrecido un espacio de debate en el que han participado **Marcos Eiguren**, Senior Lecturer UPF-Barcelona School of Management, y **Celia Díaz**, delegada de Tribuna de Andalucía y docente en la Universidad Loyola, para exponer las claves para que los emprendedores y emprendedoras puedan crear y nutrir las relaciones con diferentes entidades y aprovechar al máximo este tipo de encuentros.

Posteriormente, con el objetivo de poner en práctica lo aprendido, se han formado mesas de trabajo entre expertos y emprendedores. A continuación, los asistentes al Networking han visitado el Centro de Interpretación V Centenario - Primera Vuelta al Mundo.

LABME ya ha programado la próxima jornada de Networking que se desarrollará el 3 de noviembre en Comodoro Rivadavia, Argentina. Una nueva oportunidad para generar



diálogo y debate que tendrán continuidad en el marco del [Ecosistema LABME](#), la comunidad de emprendimiento impulsada por LABME con el respaldo de la Junta de Andalucía y otras entidades que permite reunir de forma virtual a mentores e inversores especializados en Innovación Social con emprendedores.

Más información:

<https://labmagallaneselcano.com/>

info@labmagallaneselcano.com

[Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Youtube](#)

Comunicación:

Fátima Cremades

comunicacion@labmagallaneselcano.com | Tlf.: +34 672 74 62 62